

Ronald Paul bleibt unser Mann im Netinera-Aufsichtsrat!

Bei den Aufsichtsratswahlen im Netinera-Konzern hat die EVG den Status gehalten! Unser Spitzenkandidat Ronald Paul bleibt unser Vertreter im Aufsichtsrat.



Wir sagen:

- Herzlichen Glückwunsch an Ronald zur Wiederwahl und alles Gute für eine erfolgreiche Interessenvertretung!
- Danke an alle Wählerinnen und Wähler, die uns ihre Stimme gegeben haben, für euer Vertrauen!
- Danke an alle Kolleginnen und Kollegen, die sich für die Wahl engagiert haben!

Kritisch sehen wir die Wahlbeteiligung. Nur 36 % der Wahlberechtigten haben ihre Stimme abgegeben. Fast zwei Drittel der Beschäftigten haben also auf ihr demokratisches Wahlrecht verzichtet. Das werden wir genau aufarbeiten,

denn wir wollen wissen, warum.

Denn: Mitbestimmung ist wichtig. Sie ist die Demokratie im Betrieb und im Unternehmen. Deswegen ist es gut und wichtig, dass wir mit Ronald einen erfahrenen Kollegen im Aufsichtsrat haben, der die Geschäftsführung kontrolliert und den Interessen der Beschäftigten eine Stimme gibt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



[Aushang Aufsichtsratswahl Netinera](#)

(PDF, 253.58 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Mitbestimmung/2022/Aushang_Netinera_AR-Wahl_03.pdf)